
A tutti i genitori della 2^ G

Sigg. Buongiorno a tutti,

come ben sapete, Mercoledì 17 Novembre presso il plesso Boccanegra alle 16 e 30 si è svolto il 

consiglio di Classe e la situazione emersa durante l'incontro, sembra critica e poco rassicurante.

Fondamentalmente esistono due macro problemi. Il primo è inerente agli studenti dal punto di 

vista rendimento scolastico e comportamentale ed il secondo inerente alle famiglie. Ma 

vediamo nel dettaglio quanto emerso.

Studenti

La Coordinatrice Prof.ssa ZANOTTI,ha iniziato la riunione effettuando un quadro generale della 

classe, comunicando che Il rendimento è di gran lunga inferiore alle aspettative ed in alcuni casi 

molto scarso. Effettuando un paragone con altre sezioni dell’Istituto, è  evidente una marcata 

differenza : gli alunni di questa sezione non stanno "crescendo".

Viene fatto notare che molti studenti sono distratti e il loro interesse alla vita scolastica sta 

diventando sempre di più “speculativo”, nel senso che c’è attenzione alle lezioni solo nel 

momento in cui i ragazzi sanno che a breve dovranno essere interrogati o che dovranno 

affrontare verifiche scritte. Diversamente sembra che “si inneschi”un comportamento di poca 

attenzione e che ciò porti, inevitabilmente ad un disturbo sistematico durante le lezioni.

Sempre a detta del Corpo Docente, si ha la netta sensazione che l’attività scolastica dei ns. figli 

sia interpretata più come un allargamento “al gioco” e non si comprenda bene l'importanza del 

luogo e del momento. Secondo i professori i ragazzi hanno poche regole e, in parole povere, la 

classe è assai indisciplinata  e la maggior parte dei ragazzi non ha quella responsabilità che 

dovrebbero avere i ragazzi della loro età. A proposito di questo, la coordinatrice ha spiegato  

che l'annullamento della gita didattica, si è reso necessario proprio a causa di questo 

comportamento. Abbiamo chiesto spiegazioni in merito, facendo notare che non si possono 

punire tutti perché solo alcuni non hanno seguito le regole ma dalla discussione è emerso che la 

quasi la totalità della classe, è stata indisciplinata eccetto naturalmente gli assenti.

Sempre in merito al comportamento, la Prof.ssa Rocca, è intervenuta e ha evidenziato come  

quest'anno è riuscita ad ottenere per la 2^G,  l'Aula di Spagnolo, che altro non è che una stanza 

posta all'ultimo piano e attrezzata con alcuni strumenti dedicati per un migliore studio della 

lingua straniera ma che purtroppo non potranno usufruirne, perché nel momento dello 

spostamento da un aula all'altra e durante le lezioni in questa nuovo luogo (vista dai ragazzi più 

come un gioco che come normale lezione in altro sito) vi sia un comportamento inadeguato.

Quindi le lezioni di Spagnolo continueranno nella normale aula di tutti i giorni.

Per concludere i professori stanno riscontrando che anche gli alunni, che lo scorso anno si sono 

distinti per lo studio, per l'educazione e il rispetto delle regole, “stanno lentamente ma 

inevitabilmente scivolando” verso questa situazione, iniziando a farne parte attiva.

Questo aspetto preoccupa molto tutti.
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Famiglie

Per quanto riguarda l'argomento sulle famiglie, la coordinatrice evidenzia come la presenza dei 

genitori sia ai minimi livelli, sia per quanto riguarda l'interesse al loro andamento e rendimento 

scolastico ma soprattutto per il fatto che molte cose di ns. responsabilità, non vengano 

assolte/effettuate.

Vengono portati come esempi, la moltitudine di avvisi sul diario non controfirmati, i voti non 

convalidati per presa visione e soprattutto, in alcuni casi, la mancanza da parte della famiglia 

del modulo compilato e controfirmato della giustificazione in di assenza.

Altresì si fa notare che molte famiglie non hanno ancora firmato il Patto di Corresponsabilità 

presente sul diario, come neppure la comunicazione inerente all'annullamento della gita con 

relativa restituzione dei 5 Euro da parte della scuola.

Però se però per certi versi mancano "le firme", da un altro lato di firme ce ne sono fin troppe e 

purtroppo false. Infatti su alcuni diari è stato scoperto una serie di falsificazioni fatte per i voti 

ottenuti, su alcune comunicazioni Scuola/Famiglia ed altro: tali situazioni fanno inevitabilmente 

pensare che forse le famiglie non "vigilano/controllano" i diari dei propri figli.

Ad integrazione di ciò, interviene la prof.ssa Perasso che comunica la sospensione dell'invio a 

casa delle verifiche fatte a scuola. L'intendimento era quello di coinvolgere e di rendere 

partecipi le famiglie dei progressi o delle difficoltà dello studente ma visto che tali verifiche, 

ritornano indietro senza nessun riscontro (basterebbe un Ok, una sigla,etc) e preso atto che 

forse tale modalità non interessi, per il futuro interromperà questo interscambio informativo 

scuola/famiglia che poteva essere costruttivo per tutti.

Ultimo intervento viene fatto dal Prof. Canepa che, pur confermando in linea di massima 

quanto appena detto dai suoi colleghi, ribasce che però sono situazioni che riesce a gestire e 

che non sfociano in grosse problematiche. Anzi trova i ragazzi laboriosi e produttivi.

Alla fine della riunione ci viene presentata la Prof.ssa Donella che è la supplente del Prof. 

Massa.

La riunione si conclude alle ore 18 e 10.

Considerazioni

Quanto sopra è la fredda situazione di cui siamo venuti a conoscenza e sicuramente il quadro 

non è molto confortante. Come si dice spesso "la verità sta nel mezzo" ma in tutta onestà noi 

rappresentanti abbiamo potuto ascoltare una sola campana perché l'altra abbiamo difficoltà ad 

ascoltarla, perché non esiste.

Se qualcuno avesse voglia o necessità di incontrarsi per approfondire meglio la questione, 

rinnoviamo la nostra disponibilità personale, via email o tramite forum.

L'ottimale sarebbe riuscire a organizzare un incontro dove poter discutere personalmente.

Ringraziando per l'attenzione porgiamo cordiali saluti

I Rappresentanti
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----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
NOTA BENE :  Vista l'importanza degli argomenti trattati e delle problematiche emerse, abbiamo deciso di inserire 

nella parte inferiore una zona di presa visione, da firmare, ritagliare e consegnare a Scuola, per essere sicuri che le 

argomentazioni del Consiglio di Classe siano veramente conosciute da tutti. Questo sistema non sarebbe necessario 

se avessimo a disposizione i riferimenti telefonici o le email con cui rapportarci direttamente con voi ma visto che 

questo non è possibile, abbiamo pensato a questa semplice soluzione.

Grazie per la collaborazione. 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Da restituire tramite la scuola :

Cognome :___________________________________

Nome :___________________________________

Per presa visione : ____________________________                                                                                               
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